
Exma. Comissão de trabalho e segurança social, 

 

Venho manifestar a minha preocupação nesta matéria pois não gostaria de ver uma 

sociedade que se esforça por valorizar a especialidade médica, deixar de o fazer. 

 

Acredito que a constituição de uma ordem dos fisioterapeutas seja positivo e benéfico 

pois trará maior definição nos atos da profissão. No entanto, também creio que não 

devemos diminuir a exigência de certos atos médicos já existentes, tais como o 

diagnóstico e indicação de tratamento. Deve ser feita uma valorização das mais valias 

de cada agente da saúde, que não sobreponha as suas competências. A articulação 
entre os diferentes profissionais de saúde da mesma area é essencial. Em 
certos aspetos desta iniciativa, receio que essa articulação possa sair 
diminuída.  
 

Com os melhores cumprimentos,  

 

João Pedro Ferreira Marques de Jesus  

 


